

東の丘に芳しく香れ 令和3年度



# 東芳っ子供り



令和3年10月15日  
郡山市立東芳小学校  
学校便り 第28号  
文責：校長 新田直子

## 全力投球！陸上交歓会

10月14日（木）、郡山ヒロセ開成山陸上競技場で郡山市小体連陸上交歓会が行われました。13日（水）開催予定でしたが、悪天候のため延期となり、すばらしい秋晴れのもとでの開催となりました。

大会には、6年生と5年女子のリレーメンバーが参加しました。感染防止のため、実施できなかった種目もありましたが、みんな最後まで全力で競技に取り組みました。夏休み明けから、真剣に一生懸命練習に取り組んできた子どもたち。当日は、今までの練習の成果を発揮して、ほとんどの種目で自己記録を更新することができました。また、リレーでは男女ともベストタイムを更新し、組で3位に入賞することができました。最後まで全力投球する東芳っ子たち、一人一人の頑張りが輝いた1日でした。これまでの保護者の皆様のご協力、ご支援に感謝申し上げます。ありがとうございました。



## 温かな贈り物

10月4日（月）、社会福祉協議会東部支部様より、全校生へ鉛筆補助軸をいただきました。例年本校の3、4年生と行っている「世代間交流事業グランドゴルフ」がコロナ禍で中止となったため「全校生みなさんに、何か思い出に残ることを・・・」との思いから実施いただきました。「みんなで助け合い、励まし合っていきましょう」とのメッセージとともにいただいた温かな贈り物です。

また、「郡山市花いっぱいコンクール 学校花壇の部」で東芳小学校花壇が奨励賞をいただきました。これは「子どもたちのために美しい学習環境を」という思いで、用務員さんが毎日欠かさず手入れをしてくださっているおかげです。温かな思いが実を結んだ贈り物となりました。



→ 日々の子どもの様子を学校ホームページに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。

【HPアドレス】 <https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710123>